

Finalizó quinto Bruzón en el Chess Classic de San Luis



La Habana, 14 mar (RHC) El GM cubano Lázaro Bruzón se despidió con tablas y un quinto lugar general del torneo ajedrecístico de la ciudad estadounidense de San Luis, que concluyó este miércoles con el triunfo del joven GM local Jeffery Xiong.

En la novena y última ronda, Bruzón , lugar 68 del mundo, dividió el punto con anfitrión Varushan Akobian , para cerrar con 4,5 unidades, gracias a una victoria, una derrota y siete empates, idéntico balance al que registro el año pasado cuando participó en este propio certamen.

El antillano, que actualmente encabeza a los jugadores de Cuba y Latinoamericana en el ranking mundial, terminó perdiendo tres puntos para su Elo de 2673.

Por su parte, el GM Jeffery Xiong, cerró con 6,5 puntos como líder , tras sumar su cuarta victoria del torneo ante el veterano Alexander Onischuk.

Xiong, de solo 17 años de edad, y con un Elo de 2640 puntos, fue escoltado en la clasificación por su coterráneo Samuel Shankland, el polaco Darius Swiercz , y el local Varushan Akobian , todos con cinco puntos de acumulado, medio más que el cubano Bruzón.



Radio Habana Cuba